

## « Phase Test »

Suite aux mécontentements de beaucoup de Veveysannes et Veveysans, des commerçants et des touristes, quant aux changements de circulation et la mise en place des nouveaux feux opérés cet hiver dans notre cité.

N'oublions pas non plus La fête des Vignerons approchant à grand pas durant laquelle les figurants devront aussi accéder au centre de Vevey pour les répétitions qui commenceront au mois de mai dans les arènes.

Je remercie d'avance la municipalité de mettre tout ce qui pourra être mis en œuvre et sans délai afin de garder une attractivité certaine de notre ville au profit du poumon économique et touristique qui je le rappelle génère non seulement de l'emploi mais également de la vie sociale et culturelle.

1. Voulons-nous décourager définitivement les habitants des communes avoisinantes de venir faire leurs courses à VEVEY et ainsi réduire à néant le commerce local ?
2. Où en est-t-on avec la « phase test » des nouveaux feux de circulation ?
3. Pourrait-on retirer les panneaux d'interdiction à la circulation entre l'hôtel des 3 Couronnes et l'agence UBS?
4. Pourrait-on implémenter une « phase test » de circulation rue de Lausanne et Simplon dans les 2 sens ?
5. Pourrait-on corriger immédiatement la durée de stationnement à 5 heures au lieu des 3 heures autorisées actuellement à l'avenue de Blonay et Gilamont, car ces zones de parage sont actuellement sous utilisées ?
6. Quelle est le manque à gagner pour la ville suite aux sous occupations des places de parking dans les zones mentionnées au point 5 ?

Pour le groupe PLR

Christophe Ming  
31.01.2019